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いじめ問題対策委員会会議録  

日 時 令和５年５月21日（日）午前 10時 00分～午前 11時41分 

場 所 教育委員会室  

出 席 委 員 会 長  大 竹   智  
 
委 員 吉 岡  睦 子  

 委 員  石 川  悦 子  
 
委 員 牧 野  晶 哲  

欠  席  委  員  委 員  菅 原  誠 
 

  

事 務 局 職 員  事 務 局 次 長  岡 本  勝 実  
 

教育政策担当部長 佐 藤  正 明  

 庶 務 課 長  渡 邊  秀 則  
 済美教育センター 
所 長 

古 林  香 苗  

 
済美教育センター 

統括指導主事 
加 藤  則 之  

 
教 育 相 談 
担 当 課 長 鈴 木  壮 平  

 庶 務 係 長  佐 藤   守  

 
済美教育センター 
指 導 主 事 

三 浦  哲  

傍 聴 者 数 ０名      
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会議の議題  

 

   ・事務局職員紹介  

   ・いじめ防止対策推進法第 28 条第１項にかかる重大事態の調査審  

    議について  

   ・その他  



 

3 

 

目次  

 

  事務局職員紹介・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・４  

  いじめ防止対策推進法第 28 条第１項に係る重大事態の調査  

  審議について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・５  
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大竹会長  皆さん、おはようございます。それでは定刻になりましたので、

令和５年度第１回杉並区いじめ問題対策委員会を開催したいと思います。

本日は、菅原委員から欠席とのご連絡を受けております。本来であれば

全員がそろったほうがよかったのですが、事務局に日程調整していただ

いた結果、５人がそろう日時がなかったものですから、本日、菅原委員

には大変申し訳なかったのですが、この４名で開催させていただくとい

うことです。  

  ただ、定足数につきましては充足しておりますので、このまま委員会

を進めさせていただきたいと思います。また、本日は今年度第１回の開

催となります。事務局の体制もお変わりになられているようですので、

最初に事務局職員のご紹介をお願いしたいと思います。  

事務局次長  事務局次長の岡本でございます。おはようございます。どう

ぞよろしくお願いします。  

  それでは、２枚目の資料１をご覧いただけますでしょうか。今日は３

番目の庶務課長、８番目の法規担当係長が欠席ですが、順番に自己紹介

させていただきます。改めて私、事務局次長で学校整備担当部長を兼務

しております、岡本でございます。どうぞよろしくお願いします。  

教育政策担当部長  おはようございます。教育政策担当部長、教育人事企

画課長、事務取扱の佐藤でございます。昨年度までは済美教育センター

の所長をしておりました。本年もどうぞよろしくお願いします。  

済美教育センター所長  教育委員会事務局参事、済美教育センター所長の

古林と申します。よろしくお願いいたします。  

統括指導主事  昨年度からお世話になっております。済美教育センター統

括指導主事の加藤則之と申します。よろしくお願いいたします。  

教育相談担当課長  済美教育センター教育相談担当課長の鈴木です。よろ

しくお願いいたします。  

庶務係長  引き続き事務局を担当します、庶務課庶務係長の佐藤でござい

ます。どうぞよろしくお願いいたします。  

指導主事  済美教育センター指導主事、三浦でございます。よろしくお願

いします。  

大竹会長  どうぞよろしくお願いします。それでは、本日の議事に入りま

す。次第３「いじめ防止対策推進法第 28 条第１項にかかる重大事態の調
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査審議について」は、児童・生徒等の個人情報を含む内容となっており

ますので、杉並区いじめ問題対策委員会運営要綱第３条第２号の規定に

より、会議を非公開としたいと思いますが、異議はございませんか。  

（「異議なし」の声）  

大竹会長  ありがとうございました。それでは、異議がございませんので、

この後の調査審議については会議を非公開といたします。事案について

は、昨年度の対策委員会でも個別事案として取り上げられ、先日、事務

局からも近況を含めて各委員にご説明があったと思います。  

  それでは、本日配布されている資料について、事務局からご説明をお

願いいたします。  

【非公開】  

大竹会長  それでは、これをもちまして令和５年度第１回の杉並区いじめ

問題対策委員会を終了させていただきます。本当にありがとうございま

した。お疲れさまでした。  

 


